

REPUBLICHE DU CAMEROUN

\*\*\*\*\*  
Paix – Travail – Patrie

\*\*\*\*\*

MINISTERE DE LA DECENTRALISATION  
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

\*\*\*\*\*

REGION DU CENTRE

\*\*\*\*\*

DEPARTEMENT DU NYONG ET KELLE

\*\*\*\*\*

COMMUNE DE MAKAK

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*



REPUBLIC OF CAMEROON

\*\*\*\*\*

Peace – Work – Fatherland

\*\*\*\*\*

MINISTRY OF DECENTRALIZATION  
AND LOCAL DEVELOPMENT

\*\*\*\*\*

CENTER REGION

\*\*\*\*\*

NYONG AND KELLE DIVISION

\*\*\*\*\*

MAKAK COUNCIL

\*\*\*\*\*

GENERAL SECRETARIAT

\*\*\*\*\*

### Maître d'Ouvrage : Maire de la Commune DE MAKAK

Autorité Contractante : Maire de la Commune DE MAKAK

Commission de Passation des Marchés : Commission Interne de Passation des  
Marchés Placée Auprès de la Commune de MAKAK

#### AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 006/AONO/R-CE/D-NK/C-MAKAK/SG/STADL/2024 DU 13 JUIN 2024

POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D'AMENAGEMENT DES ESPACES DU MARCHE EN PAVÉS COMMUNE DE  
MAKAK, DEPARTEMENT DU NYONG ET KELLE, RÉGION DU CENTRE EN PROCÉDURE D'URGENCE

*Financement : Budget d'Investissement Public (BIP) MINHDU, EXERCICE 2024*

Le Maire de la Commune DE MAKAK, Autorité Contractante, lance un Avis d'Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation des travaux d'aménagement des espaces du marché en pavés Commune de Makak, Département du Nyong et Kellé, Région du Centre en procédure d'urgence.

#### 1- Objet de l'Appel d'Offres National Ouvert :

Le présent Appel d'Offres a pour objet les travaux d'aménagement des espaces du marché en pavés Commune de Makak, Département du Nyong et Kellé, Région du Centre en procédure d'urgence.

#### 2- Consistance des travaux

Les travaux à réaliser au titre du présent DAO comprennent :

N° Lot	Nature de la prestation	Localités	Tâches
unique	Aménagement des espaces du marché en pavés.	Makak Centre	<ul style="list-style-type: none"><li>Installation de chantier ;</li><li>Tavaux préliminaires ;</li><li>Remblai ;</li><li>Mise en forme ;</li><li>Chaussée ;</li><li>Pose de bordures ;</li><li>Pose pavés ;</li></ul>

#### 3- Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations est de trois (03) mois, incluant toutes les contraintes éventuelles liées à l'enclavement, aux contraintes particulières du site, aux conditions climatiques et aux moyens d'accès sur place. Le délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux.

Il revient au Cocontractant de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le délai sus-indiqué.

#### 4- Allotissement

Les travaux objets du présent Appel d'Offres sont répartis en un (01) lot.

#### 5- Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des opérations à l'issue des études préalables est de :

N° Lot	Nature de la prestation	Localités	Coût prévisionnel FCFA (TTC)
unique	Aménagement des espaces du marché en pavés.	Makak Centre	100 000 000

#### 6- Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises de droit Camerounais ayant des compétences dans le domaine de Bâtiments et Travaux Publics. Possédant une bonne expérience dans la réalisation des travaux de Génie Civil et justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des travaux.

#### 7- Financement

Les travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres National Ouvert, sont financés par le *Budget d'Investissement Public (BIP), (MINEDUB) EXERCICE 2024.*

#### 8- Caution de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission délivré par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère en charge des Finances, dont le montant est :

N° Lot	Nature de la prestation	Localités	Caution de soumission FCFA
Unique	Aménagement des espaces du marché en pavés.	Makak Centre	2 000 000

Et valable pendant cent vingt (120) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, le cautionnement de soumission devra être impérativement produit en original datant d'au plus trois (03) mois.

Le cautionnement de soumission sera libéré quinze (15) jours après la publication des résultats et au plus tard trente (30) jours après le délai de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire du marché, le cautionnement de soumission sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

#### 9- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert

Le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Mairie de la Commune de Makak dès publication du présent d'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert.

#### 10- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert

Le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert peut être obtenu aux heures ouvrables à partir de 07h30 à 15h30 min à la Mairie de la Commune D'Eséka au (Service des Marchés) dès publication du présent Avis, contre présentation d'une quittance de versement de 100 000 F (cent mille francs) CFA à la Recette Municipale de Makak. Non remboursables. Ladite quittance devra préciser le numéro de l'appel d'offres, les soumissionnaires doivent présenter l'original de la quittance en se faisant enregistrer.

#### 11- Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir à la Mairie de la Commune de MAKAK au plus tard le 12 Juillet 2024 à 12 heures précises contre décharge et devront porter la mention :

#### «AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 006/AONO/R-CE/D-NK/C-MAKAK/SG/STADL/2024 DU 13 JUIN 2024

POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D'AMENAGEMENT DES ESPACES DU MARCHE EN PAVES COMMUNE DE MAKAK, DEPARTEMENT DU NYONG ET KELLE, REGION DU CENTRE EN PROCEDURE D'URGENCE

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT»

#### 12 Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces administratives exigées doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les services émetteurs, selon le cas, suivant les indications du RPAO. Elles devront être datées d'au plus trois (03) mois à l'ouverture des plis ou établies postérieurement à la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert. La soumission dûment timbrée et signée, selon le modèle contenu dans le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert, fera ressortir les coûts en francs CFA hors taxes et toutes taxes comprises. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

#### 13 Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps le 12 Juillet à 13 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés (CIPM) siégeant dans sa salle de réunions de la Mairie en présence des Soumissionnaires ou un de leurs représentants dûment mandatés ayant une parfaite connaissance des dossiers dont il a la charge.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

\*\*\*\*\*

Paix – Travail – Patrie

\*\*\*\*\*

MINISTERE DE LA DECENTRALISATION  
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

\*\*\*\*\*

REGION DU CENTRE

\*\*\*\*\*

DEPARTEMENT DU NYONG ET KELLE

\*\*\*\*\*

COMMUNE DE MAKAK

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*



REPUBLIC OF CAMEROON

\*\*\*\*\*

Peace – Work – Fatherland

\*\*\*\*\*

MINISTRY OF DECENTRALIZATION  
AND LOCAL DEVELOPMENT

\*\*\*\*\*

CENTER REGION

\*\*\*\*\*

NYONG AND KELLE DIVISION

\*\*\*\*\*

MAKAK COUNCIL

\*\*\*\*\*

GENERAL SECRETARIAT

\*\*\*\*\*

### *Invitation To Tender Notice*

N° 006/ONIT/C-RE/NK-D/ MAKAK-C/GS/TSLD 13 JUN 2024

FOR THE LAYOUT OF THE MARKET SPACES IN COBBLESTONES OF THE COMMUNE OF MAKAK,  
DEPARTMENT OF NYONG AND KELLE, CENTER REGION IN EMERGENCY PROCEDURE.

*FINANCING: Public Investment Budget (PIB) MINHDU - EXERCISE 2024*

The Mayor of the Municipality of MAKAK, Contracting Authority, launches a National Open Invitation to Tender Notice for the realization of the *layout of the market spaces in cobblestones of the Commune of Makak, Department of Nyong and Kelle, Center Region in emergency procedure*

#### **1 Object of the call for tenders:**

The object of this call for Tenders is the *layout of the market spaces in cobblestones of the Commune of Makak, Department of Nyong and Kelle, Center Region in emergency procedure*.

#### **2 Content of lots**

The works to be carried out under this DAO includes :

Batch N°	Nature of the service	Localities	Tasks
1	<i>Layout of the market spaces in cobblestones</i>	Center Makak	<ul style="list-style-type: none"><li>- Site installation;</li><li>- Preliminary works and studies;</li><li>- Preliminary work ;</li><li>- Border installation ;</li><li>- Laying cobblestones ;</li></ul>

#### **3 Object of the call for tenders:**

The object of this call for Tenders is the *layout of the market spaces in cobblestones of the Commune of Makak, Department of Nyong and Kelle, Center Region in emergency procedure*.

#### **4 Content of lots**

The works to be carried out under this DAO includes :

Batch N°	Nature of the service	Localities	Tasks
1	<i>Layout of the market spaces in cobblestones</i>	Center Makak	<ul style="list-style-type: none"><li>- Site installation;</li><li>- Preliminary works and studies;</li><li>- Preliminary work ;</li><li>- Border installation ;</li><li>- Laying cobblestones ;</li></ul>

#### **5 Execution deadline**

The provisional execution time is three (03) months per lot, including all possible constraints related to the isolation, the specific constraints of the site, the climatic conditions and the means of access on site. The period runs from the date of notification of the service order to start the work.

It is up to the other party to propose in its offer an execution schedule falling within the above-mentioned period.

### **13 Opening of bids**

The opening of the bids will be done at a time on 12 July, 2024, at 11 p.m. sharp by the Internal Procurement Commission sitting in its meeting room at the Town Hall in the presence of the bidders or one of their duly authorized representatives having a perfect knowledge of the files for which he is responsible.

### **14 Evaluation criteria**

#### **1- Main eliminatory criteria**

- ✓ Absence of tender bond ;
- ✓ False declaration or falsified documents;
- ✓ Offer (technical or financial file) not in conformity with the DAO services, in accordance with the provisions of article 28 of the RGAO ;
- ✓ Absence of a site visit certificate signed by the company and the Municipality (Technical service manager) ;
- ✓ Works foreman holder of the diploma of Superior Technician of Civil Engineering or Rural Engineering, justifying six (06) years of experience ;
- ✓ Absence of a methodological note in the technical bid.

**NB:** In the event of the absence or non-compliance of a part of the administrative file when opening the bids, a period of forty-eight (48) hours is granted to the bidders concerned to produce or replace the part in question.

### **15 Main qualification criteria**

The technical offer will be evaluated in binary mode (Yes / No)

Thus, as an indication, the sub-criteria taken from the criteria below in the submission file will be used for the evaluation of the technical offer:

- i) The experience of the supervisory staff;
- ii) Availability of essential material and equipment;
- iii) The execution time;
- iv) Access to a line of credit or other financial resources;
- v) CCAP and CCTP initialed, dated and signed;
- vi) Methodology;
- vii) The presentation of the offer following the RPAO model.

Failure to comply with 70% of "YES" will result in the bid being eliminated.

Only bids that have obtained 23 YES out of 28 for the analysis of technical offers will be admitted to the analysis of financial offers.

### **16 Award contract**

The Mayor of the Municipality of Makak will award the Contract to the bidder whose offer has been evaluated as the lowest and who fulfills the required financial, technical and administrative capacities resulting from the so-called essential characteristics or those said eliminatory deemed to comply with the File. Tender.

### **17 Validity of offers**

Tenderers remain committed by their offer for a period of 90 days from the date set for the submission of tenders.

### **18 Additional information**

Additional information can be obtained from the Town Hall of Makak use this number: 699 693 415 / 697 588 004 / 694 161 706.

**NB:** For bad practices and dysfunctions observed in the process of awarding and execution of public contracts, please call the toll free number: 1517 (CONAC).

#### **Enlargements:**

- ARMP for publication and archiving ;
- DD / MINMAP / NK (for information) ;
- DD / MINHDU / NK (for information) ;
- Chairman ITB / CBM (for information) ;
- Archiving Chrono :

MAKAK, the \_\_\_\_\_  
THE MAYOR OF MAKAK COUNCIL  
(Contracting Authority)



Maire